

平成 24 年度 第 46 回急歩大会

今年で 46 回目を数える伝統行事「急歩大会」を、10 月 2 日（火）金星橋上流左岸広場サッカー場をスタート会場として開催しました。

この行事は、「自然の中で自らの体力を知り、苦楽をともにする中で、全校的融和を図ること」を目的に、毎年全校を挙げて実施しています。

例年、多数の保護者の方々にもご協力をいただき、給水や観察など、至る所で生徒たちの走りをサポートしていただきました。



午前 9 時 45 分、校長先生のスタートの合図で、男子生徒が一斉にスタート。続いて、10 時に女子生徒がスタートしました。

男子は 150 分以内で 16 キロ、女子は 130 分以内に 12 キロを走破することを目標に、一人一人が自らの体力と相談しながらペース配分を考えます。

やや肌寒い感もありましたが、時折雲間から強い陽射しが差し込み、生徒の顔にも心地よい汗がにじむ絶好の急歩大会日和となりました。



シマレ ガンバレ

東高生！



【力強い走りに感動！】

男子の優勝は、3 年生の藤澤祐輔君。56 分 22 秒 75 の好タイムでゴールし、なんと 3 連覇の快挙を達成しました。

【3 連覇に王手！】

女子の優勝は、2 年生糸賀明葉さん。49 分 4 秒 90 と、2 位に 1 分以上の差をつけ、こちらも堂々の 2 連覇です。